
重回教会的第一天 

                                                                          陈萍 

  

今天是复活节，记念主耶稣为了我们的罪，被钉死在十字架上，三天后复活的日子。 也

是我们经过了新型冠状病毒的大流行，教会转为网上聚会一年后，我们第一次又回到教会

里敬拜我们的主，一齐来欢庆复活节，我心里是非常的高兴和激动。 在下班的路上，想

到马上就可以回到教会了，我一边祷告， 一边流泪， 更多的是感恩。 感谢我们的主耶稣

在这艰难的一年多来的看顾和保守，我们又能平平安安的回到我们的教会。   

一年多过去了，我们的教会还是和以前一样，那样的庄严、那样的神圣和美丽。 就连到

教会的几位教友也都和一年多前的时侯一模一样，真的就好像我们从来都没有分别过一

样。我非常高兴看到了 Ron Hart 牧师、志敏姐妹、 潘桃姐妹、 则贤弟兄、徳忻弟兄、

红波弟兄，还有两位长老。 他们一点都没有变。 

 2020 年是个不寻常的一年、 动乱的一年、 恐慌的一年。  不要说朋友之间见不了面， 

就连家人都害怕见面。  我已经记不清看顾了多少个重症或无症状的新冠病人。 记得当时

随着疫情不断地恶化， 我工作的地方每个星期都要做两次冠状病毒的测试。经常看到有

护士和助理护士因为测试呈阳性，马上被要求回家隔离。  到了最高峰的时期， 我们上班

前都要做测试， 只有结果阴性的才能进去上班。 谢谢大家不断地为我祷告，也感谢主，

虽然现在 80%以上的同事都感染过了新冠病毒，我依然是可数的几个没有被感染的同事

中的一个。在这期间，我们身上的工作压力山大， 我经常要一个星期工作六天。 

 今天，我们在教会里敬拜，让我感觉又回到了昨日的教会，就好像新冠病毒从来都没有

发生过一样。此时此刻，我把注意力单单的放在主耶稣的身上，只想来敬拜我们的主耶

稣。  什么烦恼、痛苦和劳累都没有了，我们有的是耶稣基督的同在、 慈爱和恩典。 感

谢潘桃姐妹的领诗，我又能放声的歌唱敬拜主。今天我們能夠坦然无惧地来到神面前，因



是耶稣為我们流血、祂的身体为我們破碎，如今隔离我们与神之间的幔子已经裂开，使我

们得以坦然无惧地來到神的面前敬拜。因着耶稣，我们今天能够亲自来到神面前，与神和

好、与神交通，这是我们何等的福份。今天复活节的敬拜，耶稣基督才是我们生命中的一

切，祂才是我们敬拜的中心，我们活着就是為要永远地敬拜祂。今天的敬拜，让我心里真

正感到了平安， 感到了在耶稣里的安息。   

接下来我们有圣餐，太岩长老给我们时间来省察自己。今年在这个世界上、在我们的教会

中发生了很多事情，我们真的是需要时间来省察自己。 我记得有位牧师说过：如果我们

常常注视他人，会觉得自己很不错，就会说我是比上不足，但是比下是绰绰有余。 可是

当我们的眼睛只盯在耶稣的身上， 就会看到我们自己的罪了。 我们就能理解为什么保罗

会说：“基督耶稣降世，为要拯救罪人......在罪人中我是个罪魁。” （提前 1:15） 感谢

主， 因为耶稣复活的大能和祂所成就的， “若有人在基督里，他就是新造的人，旧事已

过，都变成新的了。” （林后 5:17） 

 最后，是 Ron Hart 牧师的证道，他以非常欢欣和激动的心情，告诉了我们一个重要的话

题：因祂活着 。 我们因为耶稣基督，“神愿意叫他们知道，这奥秘在外邦人中有何等丰盛

的荣耀。就是基督在你们心里成了有荣耀的盼望。 ” （西 1:27） Ron Hart 牧师在结尾说

到：圣所就在我们里面（是可以携带的）。每一天、每个地方和每个人都因此可以成为一

个圣日、圣地、圣徒。  今天—复活节、 TCCC、 我们， 不是吗？ 我活着就是基督。   

 能再次回到教会真好， 我真希望大家在教会见面的日子近了。 

  

  

  

 


